

fainte d'une vieille femme, nommée Charlotte Neftaöiip, qui est morte après une maladie & des douleurs continuelles de sept mois, dans une fainteté & une innocence qui n'a presque point d'exemple, même parmi les peuples policés, où la [22] corruption est beaucoup moindre que parmi ces barbares. Cette vertueuse Chrestienne a conservé jusques à la mort l'innocence qu'elle avoit receüe au Baptesme, & emporté de ce monde le mérite d'une patience heroïque, qu'elle y avoit toujours exercée depuis sa conversion.